



## L'ancien Lion indomptable digère très mal la défaite enregistrée par le Cameroun, face à l'inconnue Ouzbékistan.

En effet, le vendredi 23 septembre en Corée du Sud, le Cameroun a pris une tasse (2-0) en match amical face à l'Ouzbekistan, une modeste équipe classée 77e rang au FIFA.

Cette défaite a mis l'ancien Lion Indomptable Mohamadou Idrissou dans tous ses états. Dans une vidéo publiée sur sa page Facebook officielle, l'ancien attaquant des lions indomptables s'est montré cru.

Mohamadou Idrissou n'ira pas de main morte : « **Soyons sérieux Si une équipe comme l'Ouzbékistan peut nous taper 2-0, ça veut dire que si l'on rencontre une équipe comme la France, le Portugal, les Pays-Bas, la Belgique ou le Brésil, on va prendre même 21 - 0. Mettez les meilleurs joueurs, l'équipe qu'il faut. Ce n'est pas l'équipe nationale de Samuel Eto'o ou de Rigobert ou de quelqu'un d'autre. C'est l'équipe nationale du Cameroun ! Mettez nous les gens qu'il faut, ça me fait chier maintenant, arrêtons ça quand même** », a fulminé dans une colère noire l'ex international camerounais.

Finaliste de la coupe de confédération en 2003, Mohamadou Idrissou ne comprend pas comment on a pu laisser certains cadors de l'équipe, au moment où il faut trouver la vraie

cohésion : « **Rigobert song et son ami Eto'o fils doivent tout faire pour ramener les 2 meilleurs joueurs de l'équipe nationale du Cameroun à savoir zambo Anguissa et Michael Ngadeu, on sait que l'équipe nationale repose sur 4 grand leaders que sont AbouBacar, Tchoupo moting , Anguissa et Ngadeu , quand vous les enlever, le reste de l'équipe ne joue plus rien car ils ne sont pas contents** », a poursuivi l'ancien joueur de Kaiserslautern.

Avant de conclure : « **Je sais que vous allez m'insulter et dire que j'ai même joué quoi. Mais ce que je dis est vrai, Perdre contre une équipe inconnue comme l'ubekistan est une honte** ».